

INTEGRAMUN TERRITORIO UIM EN EL NORTE DE MÉXICO



Estratégicamente INTEGRAMUN-UIM está ubicado en el norte de México y desde esta región del país consideramos que el espacio municipal es donde la vinculación entre desarrollo económico, desarrollo comunitario y desarrollo humano, propician condiciones idóneas para construir una acción pública cohesiva.

La misión del Instituto está íntima y firmemente ligada a tejer acciones locales para lograr beneficios locales, que permitan mejorar los niveles de bienestar y oportunidad de los ciudadanos y fortalezcan así, la capacidad de los gobiernos locales.

Sus principales objetivos son ofrecer herramientas para una buena gestión pública local a través de la elaboración y ejecución de programas de profesionalización y el intercambio de experiencias



municipales a nivel nacional e internacional, con el fin de elevar el conocimiento

y experiencia de los diversos actores en la vida de los gobiernos locales, para lograr elevar el nivel de eficiencia, eficacia, transparencia y compromiso en la satisfacción de las necesidades de los ciudadanos. Sin duda, el que el Instituto aborde a través del intercambio de experiencias, las problemáticas por región y por nicho de actuación, hace que sus encuentros sean parámetro de consolidación de líneas de acción, generación de nuevos retos y seguimiento de nuevas políticas públicas.

Cada año, los trabajos que realiza el Instituto, generan mayor motivación y el 2014 no fue la excepción. Se logró un posicionamiento para abordar mayores experiencias educativas binacionales, donde estratégicamente la ciudad de Tijuana, B.C. donde se ubican las oficinas principales de INTEGRAMUN, y que conforma la frontera más importante de México y el mundo, jugó un papel importante.

En el Instituto no se tienen desafíos, se tienen áreas de oportunidad para crecer, consolidarnos y lograr mayores cosas en beneficio del municipalismo. El plan de actividades del 2015 obedece a la realización de acciones por redes, como sustentabilidad, comunicación política, juventud, binacionalidad y desarrollo urbano, las cuales ofrecen solución a problemáticas actuales de la región y del nicho desde el cual se abordan, lo que resulta en un ofrecimiento de herramientas de gestión de rápida aplicación.

Anabel Flores

La Presidencia de INTEGRAMUN-UIM me ha llevado a confirmar que el trabajar y estrechar lazos con todo aquel interesado en la temática municipal, sin duda genera estrategias de colaboración sólidas para lograr el fortalecimiento en la capacidad de autoridades y funcionarios.

La tarea municipalista es muy extensa y el trabajar



en red nos permite nuevas formas de integración de conocimientos para lograr una vida urbana y una sociedad basadas en los elementales principios de solidaridad, equidad, dignidad y justicia social, participación y respeto a las diferentes culturas y un gran equilibrio entre el ecosistema y lo urbano. Trabajando desde lo local, nos posicionamos para subir un escalón más en ese apoyo hacia la generación de municipios creativos, fuertes y equitativos hacia sus habitantes.

